

Fecha: 13-08-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Exalumno UACH expuso sobre la IA en el Primer Encuentro Alumni de la Red G9

Pág. : 4

Cm2: 142,3

VPE: \$ 123.794

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

 No Definida

Exalumno UACH expuso sobre la IA en el Primer Encuentro Alumni de la Red G9

LOS RÍOS. Bruno Villalobos fue uno de los invitados al evento.

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso realizó el Primer Encuentro Alumni de la Red G9 (Red de Universidades Públicas no Estatales). Bajo el lema "Educación superior y desafíos contemporáneos" se discutió sobre diversos temas. Uno de ellos fue la Inteligencia Artifi-

cial, sobre la cual aportó sus ideas Bruno Villalobos, Ingeniero Civil Industrial UACH.

El profesional participó en el panel "Inteligencia Artificial: ¿Hacia dónde vamos?", donde habló de su quehacer en la comuna de San Pablo y de cómo la tecnología ha contribuido al diario vivir de los adultos mayores.

"La inteligencia artificial está permeando todo ámbito, más allá del sector productivo, la industria, educación o la salud, y también puede permitir una descentralización efectiva. El encuentro fue bastante productivo. Pudimos exponer y resaltar que desde el sur de Chile se pueden hacer grandes cosas

descentralizadas y que tengan impacto en todo el territorio nacional y también en la región latinoamericana", señaló.

También dijo: "Los aspectos que debieran ser prioritarios dentro de este análisis son justamente cómo se incorpora la inteligencia artificial dentro del mundo académico, pero no solamente abordando a la plan-



BRUNO VILLALOBOS (PRIMERO A LA DERECHA), PARTICIPÓ EN UN PANEL.

ta docente, sino que también cómo lo incorporamos en los directivos, en los equipos de

trabajo administrativo de la universidad, en los mismos estudiantes".

C3